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110-й ГОДОВЩИНЕ СО ДНЯ РОЖДЕННА В. Н. ЛЕНИНА -  ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

досрочн о
д о с р о ч н о

построим9
освоим !

С огромный воодушевлением восприняли волгодонцы приветствие 
Генерального секретаря ЦК КПСС, Председателя Президиума Верховного 
Совета СССР товарища Л. И. Брежнева, давшего высокую оценку ини
циативе передовых коллективов Дона „Досрочно построим, досрочно 
освоим**, и отвечают на него ударшм трудом.

•  Позывные
„красной субботы'*
Будет
сделано...

В подразделениях 
опытно . экспсримен. 
тального завода про
шли собрания трудя
щихся, на которых 
ими горячо поддержа. 
на инициатива москви
чей провести 19 апре
ля ленинский комму
нистический суббот
ник.

Отвечая на призыв 
коллектива УСМ Р 
треста «Волгодонск- 
энергострой» ознаме
новать этот день удар
ным трудом, заводча- 
пе приняли обязатель
ства в день субботника 
трудиться с наивыс
шей производительно
стью труда, работать 
на сэкономленных ма
териалах и энергоре
сурсах.

В целом по заводу в 
день «красной суббо
ты» будет выпущено 
продукции на 19400 
рублей, в том числе— 
один бульдозер, один 
каток, четы ре грейде
ра. В фонд пятилетки 
будет перечислено 
2300  рублей.

Собрание
партхозактива

В  помещении облает 
ного штаба состоялось 
собрание партийно-хо
зяйственного актива го 
рода, на котором с до
кладом «О задачах 
коллективов строите
лей, предприятий за. 
кавчиков по улучше
нию капитального 
строительства, ускоре
нию ввода объектов, 
освоению производст
венных мощностей вы
текающих из решении 
ноябрьского (1979  г.) 
Пленума ЦК КПСС, 
совещания в ЦК КПСС 
от 18 января 1980 го
да, приветствия Гене
рального секретаря 
ЦК КПСС, Председа
теля Президиума Вер
ховного Совета СССР 
товарища JI. И. Б реж 
нева Ростовскому об. 
кому КПСС, облнепол. 
кому, коллективам 
предприятий промыш
ленности, строительст
ва и транспорта Рос
товской области» вы
ступил первый секре
тарь Волгодонского 
ГК КПСС И. Ф. У ЧА
ЕВ.

На собрании высту
пили управляющий 
трестом «Волгодонск. 
энергострой» Ю. Д. 
ЧЕЧИН, начальник 
ДСК-7 Г. А. ЧИАКАД  
ЗЕ, начальник управ
ления «Южтехмон- 
тажа» А. Н. ИЛЬИН, 
управляющий Волго
донским отделением 
Стройбанка В. М. ЮП1 
КОВА, председатель 
горисполкома А . Е. 
ТЯГЛИВЫИ, началь
ник «За во дет р о я» 
Н. Е. ШИЛО, началь
ник «Промстроя-2» 
Н. И. РУЛЕВСКЙИ.

На собрании партий- 
но.хозяйственного ак
тива была принята ре
золюция.

Отчет с собрания бу
дет опубликован.

Выше темпы
Я и мои товарищи по 

бригаде горячо восприня 
ли приветствие Генераль 
ного секретаря ЦК КПСС. 
П редседателя Президиума 
Верховного Совета СССР 
товарищ а Л. И. Б реж не
ва.

В ответ на это привет
ствие мы приняли реш е
ние увеличить темпы мон
таж а главного корпуса 
второй очереди КПД, за 
счет лучшего использова
ния рабочего времени до
вести выработку каждого 
до I 10 процентов, рабо
тать без отстающих, пре
доставлять фронт работ 
смежникам досрочно.

В. КУРИАС, 
монтажник 

«Промстроя-1».

С высоким классом 
т о ч н о с т и

Наша бригада токарей- 
расточников занята на и з 
готовлении нестандарти- 
зированного оборудо
вания: мы обеспечиваем
технологическую оснаст
ку производства реактора 
и парогенератора.

Особенно строго при
держ иваемся графика: за 
держ ка по нашей вине 
может вы звать простои в 
других бригадах. Так, в 
эти дни мы в срок закан
чиваем изготовление дета
лей для тележ ки, на ко
торой реактор будет про
ходить рентгеновский кон
троль. Наших деталей с 
нетерпением ж дет брига
да сборщиков цеха не- 
стандаргизированного обо 
рудования Ю. Ф. Кара- 
мышева, которая и выпу
стит это изделие в гото
вом виде.

Воодуш евленные при
ветствием Л. И. Б реж не
ва, его высокой оценкой 
инициативы ростовчан 
«Досрочно построим, до
срочно освоим», бригада 
работает над этим зак а
зом круглосуточно. На 
горизонтально - расточ
ном станке с програм
мным управлением Васи
лий Иванович Лядов де
лает отверстия высокого

класса точности и слож 
ной конфигурации для де 
талей на тележ ку рентге- 
нокамеры. ’ Он опытный 
расточник, , и таких в 
бригаде немало. Это то
карь - расточник В. Г. 
Хуршидов, сверловщ ики 
С. Н. Реутов. М. X. М у
стафин.

По обязательствам мы 
реш или выполнить годо
вой объем работ к 7 но
ября.

Детали на первый ком
плект транспортера уж е 
сделаны  нами в срок и 
качественно.

И все-таки успехов 
было бы больше, если бы 
бригада имела в своем 
распоряж ении не только 
современные станки, но 
и нужный инструмент. 
Не имея расточных пат
ронов и головок, мы, 
чтобы выйти на нужный 
размер и обеспечить, вы 
сокую точность, резец 
подбиваем молотком!.. От
дел технической подго
товки производства, тех- 
бюро ЦНО главного кор
п уса  вопросы  обеспече
ния инструментом реш а
ют медленно.

В. СМИРНОВ, 
бригадир токарей 

ЦНО «Атоммаша».

Марина Самойлова приехала на строительство 
«Атоммаша» нз Киргизии по комсомольской путев
ке. Девушку направили работать в СМУ-11 «Отдел- 
строя».

В бригаде, возглавляемой Н. Буцыной, она не 
только хорошо трудится маляром, но и возглавляет 
комсомольскую группу.

На снимке: М. САМОЙЛОВА.
Фото А. Бурдюгова.

Навстречу
выборам

Для избирателей
Большой интерес 

вызвала у избирате
лей лекция заместителя 
управляющего трестом 
«Волгодонскэн е Р  го -  
строй» по кадрам 
Д . С. Александриенко 
«Социалистический об
раз жизни и благосо. 
стояние народа», кото
рую он прочитал в 
агитпункте избиратель 
ного участка №  22  
(в здании медучили
ща) 16 января. А  29  
января по просьбе са
мих избирателей он 
здесь нее, в агитпунк
те, выступил перед ни
ми с лекцией о между
народном положении 
СССР.

В настоящее время 
агитпункт готовит ве
чер вопросов и отве
тов.

В. БИ ГО Ц К И И , .  
зав. агитпунктом.

Вечера вопросов 
и ответов

В агитпунктах №  4, 
№  5  (в школе №  13) и 
№  6 (в школе №  11) 
новой части города 
прошли вечера вопро
сов и ответов. Вопро. 
еы касались перспек
тив развития новой 
части города, в част
ности, строительства 
учреждений соцкульт
быта, когда будет по
строен и начнёт рабо
тать крытый рынок, о 
темпах и качестве стро 
птельства жилья, бу
дут ли открыты новые 
маршруты автоперево
зок и другие.

Ответы на вопросы 
давали заместитель 

; генерального директо- 
\ ра «Атоммаша» по бы. 
( ту В. Л. Гришин, sa
il местнтель председате- 
\ ля завкома Н. П. Ha
ll рожный, заместитель 
I начальника горотдела 
>; внутренних дел А . М.
! Николаенко, предста

вители УКСа «Атом
маша», горпромторга, 
горпродторга, авто
транспортного пред
приятия Н. А . Тарасов, 
В. В. Семе р я к о в, 
Н. А. Колесников, 
В. Г. Крнвошеев.

Д. Ш УВАЛОВА, 
наш внешт. корр.

Слово бригадиру — «п т  п и  ■ штшншшшшшш— — «—

Возможности и реальность
Д ля обеспечения ввода в строй в текущем году люди, больш е возможно- 

торгового центра третьего микрорайона нового горо- го они не сделают, 
да необходимо усилить работающий здесь первый объркп тны р т т л я л -  
Участок СМ У-10 ДСК-7. сти  в Г п л е к 2 ш
В третьем микрорайоне но освоим», коллектив ре- объектов рабочей силой

нового гор о д а  воз
водится к р у п н ы й  
торговый ц е н т р  с 
промтоварным, продо
вольственным и  книжным 
магазинами, кафе-рестора 
ном, аптекой, сберкассой, 
узлом связи, комплекс
ным приемным пунктом, 
подземными складами об
щей стоимостью 2,5  мил
лиона рублей.

В этом году осталось 
здесь освоить чуть боль
ше миллиона рублей. 
Именно на эту сумму на
ша комсомольско-моло
деж ная бригада взяла обя 
зательство произвести 
строительно - монтажные 
работы и вклю читься в 
соревнование за звание 
бригады - миллионера.

Подхватив лозунг пере
довых коллективов «До

шил полностью сдать тор 
говый центр 22 декабря, 
а к 110-й годовщине со 
дня рож дения В. И. Л е
нина на 20 дней раньше 
срока сдать под отделку 
аптеку и кафе-ресторан.

О бязательсгво-то брига 
да взяла, но произведен
ное с помощью инж е
неров его технико-эконо
мическое обоснование 
предполагает решение р я 
да организационных во
просов. А  вопросы такие. 
По расчетам , для выпол
нения оставш егося объе
ма строительно-монтаж 
ных работ требуется до
вести численность брига
ды до 120 человек, и уча
стка — до 189 человек. 
У нас ж е сейчас на уча
стке около 30 человек, в 
том числе рабочих -—16. 
Понятно, что как бы хо-

срочно построим, досроч- рощо д а  трудились ЭТИ

сущ ествую т, этого никто 
не отрицает. И понимая 
это, бригада реш ила сде
лать больший объем ра
бот меньшим числом. Мы 
подсчитали, что при уело 
вии сохранения уровня 
выработки для  освоения 
миллиона рублей и завер
ш ения строительства тор’- 
гового центра к 22' декаб
ря численность бригады 
нужно довести не до 120 
человек, как предусмот
рено планом, а до 50. 
Нам требуется еще 20 
каменщиков, 10 монтаж- 
ников и 3 сварщика^, по
надобится нам и второй 
баш енный нран, чтобы 
закончить общ естроитель 
ные работы на всех объек 
тах комплекса к пер-' му 
полугодию.

Н . МАНТРОВ, 
бригадир 

СМУ-10 ДСК-7.
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Р а с с к а з ы в а в  о канд ид атах  в д епута ты

Т Р У Д Н Ы Е  Б У Д Н И

I . Кандидатом в депутаты областного Совета 
второй раз подряд выдиинут секретарь партбю
ро производства синтетических жирных кислот 
химзавода Анатолий Никитович Монченко.

Н а в е р н о е ,  эта глав
н ая  черта б А нато

лии Никитовиче Мончен- 
ко зовется р ас т р е в о ж е н 
ностью чужими бедами. 
Но разве чужой ему 
этот город, которому от
дано 25 лет, комбинат, его 
люди?

А ллею  тополей, что ве
дет с химзавода в старый 
город, все еще зовут «ал
леей профсою зов». Пеше
ходную дорож ку прокла
ды вали- заводчане, орга
низовы вал работы проф 
союзный комитет. До1эож- 
ка, которую строил и Ана 
толнй Никитович, стала 
символической ниточкой, 
связы ваю щ ей этого чело
века с заботами молодого 
Волгодонска. ,

Не было в его жизни 
года, когда этот человек 
не заним ался бы общ ест
венной работой. Его неиз
менно выбирали в проф
сою зные и партийны е ор
ганы. И самому ему к а 
залось, что все это вре
мя, познавая тонкости про 
изводства, он все больше 
приближ ался к людям.

С ЕГО ДН Я по дороге от 
Дворца культуры  «Ок 

тябрь» до профилактория 
комбината ходит рейсо
вый автобус. А  ещ е два 
года назад зимой «л и  в 
осеннюю распутицу туда 
было не добраться. А на
толий Никитович до сих 
пор помнит каж ды й кило
метр нелегкого строитель
ства.

Конечно, дорогу по
строили бы и бел вмеш а
тельства депутата. Но за 
какие сроки? А  тогда, 
как впрочем и сейчас, 
когда проблема кадров 
на комбинате не снята, 
от этих сроков немало за 
висело.

Не только заботой о 
заводчанах ограничива
лись его депутатские ин
тересы . Он работал в ко
миссии по товарам народ
ного потребления. И зу
чая положение дел на 
хлебозаводе, молзаводе, 
вносил свои п редлож е
ния. Когда проектная 
мощность старого хлебо
завода бы ла перекры та 
вдвое, вместе с его руко- 
водителя-ми он поднимал 
вопрос о строительстве 
нового. Его помощь по
требовалась и тогда, ког
да на молзаводе неожидан 
но прекратил работать

один автомат, и город ос
тался без молока в паке 
тах.

- К ак реш ить вопрос за 
воза хлеба в магазины 
в ночное время? Как ра
ционально использовать 
излиш ки обрата .молока'.' 
Н аладить выпуск молоч
ных продуктов 'в  малой 
расф асовке? Все это бы 
ли его вопросы.

...Больш ие надежды 
но очистке воздушного и 
водного бассейнов города 
возлагались на строящий 
ся на комбинате цех 
сульф ата натрия. II ког
да трест «Росгеельетрой» 
«заморозил» объект, Мон
ченко послал депутат
ский запрос в областной 
Совет. Ему было оказано 
содействие. С троительст
во ускорилось.

А  кроме депутатских 
дел рабочие будни сек
ретаря  партбю ро произ
водства синтетических 
ж ирных кислот заполне
ны борьбой за людей, за 
план.

И тут действует прин
цип: за планом видеть
люден. За  его срывом — 
конкретных виновников. 
Готовиться к заседанию  
бюро, к партсобранию  он 
всегда начинает со сбо
ра фактов. Этим языком 
ф актов он говорит о це
ховых проблемах, им убеж 
дает и переубеж дает.

...Н е ладились дела на 
участке окисления. Мон
ченко несколько р аз  со
бирает. каж дую  смену. 
Приносит колбы с анали
зами оксидата. В присут
ствии всех устанавлива
ют наруш ителей.

— Р азв е  это оксидат? 
К ак ты загруж ал  аппарат? 
— сы плю тся придирчи
вые вопросы к рабочему.

И ли на участке омы ле
ния:

— Кто работал на 
корректировке? Ш есть от
клонений! У вас ж е нейт
ральная среда. «Сожгли», 
сьш ье...

В этом году в П СЖ К са
мый объемный план за  
всю историю комбината. 
Н ачиная год, коллектив 
производства с плановым 
заданием  успеш но спра
вился.

В П Е РЕ Д И  такие же 
нелегкие месяцы, на 

комбинате. Впереди го
ды депутатской работы 

“ Т. ЛЕОНОВА.

ПЛЕНУМ ГК ВЛКСМ
ВО ДВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ «ОКТЯБРЬ» СОСТО 

ЯЛСЯ ВТОРОЙ ПЛЕНУМ ГОРКОМА КОМСО
МОЛА.

Пленум рассмотрел сле
дующие вопросы: «О за 
дачах комсомольских ор
ганизаций по мобилиза
ции молодежи на успеш
ное выполнение планов 
10-й пятилетки, вы тека
ющих из постановления 
ноябрьского (1979  года) 
Пленума ЦК КПСС, по
становления ЦК КПСС «О 
1 ! О й годовщине со дня 
рож дения В ладимира 
И льича Ленина».

С докладом на плену
ме- выступил первый сек
ретарь  горкома комсо
мола А. Фнсунов. В об
суждении доклада приня
ли участие секретарь ко
митета комсомола ДСК-7 
Б. Осадчнй, слесарь - ин 
струме-нталыцнк опытно - 
экспериментального заво

да А. Кулик, заместитель 
начальника ш таба Всесо
юзной ударной комсо
мольской стройки В. Мн- 
хайлевскнй, звеньевой 
комсомольско - молодеж 
ного звена СМУ-7 «Пром- 
строя-2», лауреата премии 
Донского комсом о л а 
И. Дмитриченко и другие.

По обсужденным вопро 
сам принято соответству
ю щ ее постановление, на
правленное на дальней
шее повышение трудо
вой и общественной ак
тивности комсомольцев и 
молодежи в борьбе за вы 
полнение пятилетних пла
нов.

На пленуме были при
няты социалистические 
обязательства городской 
комсомольской организа
ции на 1980  год.

Крепить дело мира
Более 5 0  тысяч волгодонцев в течение 

1Н79 года участвовало в «Вахте мира», от
работав одни день безвозмездно, а заработан
ные деньги перечислили в Фонд мира для ока
зания практической помощи народу Вьетнама. 
Всего волгодонцы в 1979 году внесли в Фонд 
мира 138245  рублей, заняв первое место в 
Ростовской области.

Почти все организации, 
предприятия и учреж де
ния приняли участие в 
этом важном мероприя
тии. Только строители 
треста «Волгодонскэнер- 
гострой» с субподрядны
ми организациями внесли 
в Фонд мира 70023  руб
ля.

Домостроительный ком
бинат №  7 со своими ор
ганизациями внес 17101 
рубль. Субподрядные ор
ганизации Минэнерго и 
М инмонтаж спецстроя — 
15030 рублей.

О рганизации треста 
«Волгодонсксельстр о й», 
где активно проводили ра 
боту И. Г. Денисенко, 
П. И. Михайлин, Г. П. 
Битю цкнй. пополнили 
Фонд мира суммой в 726-1 
рубля.

Трест «Волгодонсквод- 
строй» перечислил 1512 
рублей.

' Промыш ленными пред
приятиями внесено в 
Фонд мира 36775  рублей. 
Активную работу вели 
Р . И. Пронь, Н. Ф. Стад- 
ников,' В. В. Персидское, 
Л. И. Захарова. Е. В. Бо
чарова и многие другие.

С большим энтузиаз
мом «Вахта мира» прове
дена в транспортных ор
ганизациях, которые внес 
ли в Фонд мира 5552  руб 
ля.

Особо следует отме
тить пассажирское ав
тотранспортное пред
приятие, внесшее 49 9 2  
рубля. Здесь водители 
автобусов и такси в 
свободное 1 от работы 
время на сэкономлен
ных горюче-смазочных 
материалах, с плака
тами, повествующими, 
что они "работают в 
Фонд мира, отработали 
один день и заработан
ные деньги перечисли
ли на оказание помощи 
Вьетнаму и улучшение 
жизни детей.
Нужно отдать должное 

медицинским работникам.

Нет ни одного медучреж 
дения, не участвую щ его в 
создании Фонда мира. Ак 
тивными работниками 
здесь являю тся многие, 
в том числе тт. Смоля- 
кова, Н азаренко, Л обано
ва, Х орева и другие.

Все дальш е в историю 
уходят годы и события 
Великой Отечественной 
войны. Советский народ 
по.мнит и никогда не з а 
будет имена тех, кто це
ною крови и жизни от
стоял свободу, честь и не
зависимость пашей люби
мой Родины.

Именно поэтому Ком
сомольске - молодеж
ные коллективы в свои 
составы включают по
четными членами геро
ев, павших смертью 
храбрых при защите 
нашей Родины, или 
космонавтов. Зарабо
танные за них деньги 
бригады перечисляют 
в Фонд мира.

Т аких коллективов у 
нас в городе насчитывает
ся 46. Все строительные 
бригады, выполняющие 
объем работ в год не ме
нее миллиона рублей, в 
свой состав включили по
четными .членами тех, кто 
ценою жизни отвоевывал 
мир на зем ле, и в космо
се.

Т ак, бригада И. Г. 
Дьяченко из «Пром- 
строя-2» вклю чила в свой 
состав Э. Т ельмана и з а 
работанные за него день
г и — 2150  рублей— пере
числила в Фонд мира. В 
бригаде Г. М, Фоменко 
числится Ю рий Гагарин, 
заработок которого в сум
ме 1417 рублей перечис
лен в Фонд мира. У мон
тажников бригады А. А. 
Аношкина из «Ю жсталь- 
конструкции» числится
А. .Матросов, за которо
го перечислены в Фонд 
мира 1677 рублей.

Б ригада отделочников 
И. П. Фоменко из УС «От- 
делстроя» уж е в течение 
шести лет перечисляет в

Фонд мира заработанны е 
деньги за  Зою Космо
демьянскую . Их сумма со 
ставила уже более шести 
ты сяч рублей.

Б ольш ая воспитатель
ная  интернациональная 
работа проводится в 
бригадах Е. Украинцевой,

| Н. Буцыной, А. Шепту- 
хина, А. С тефанцевича, 
В. Буцы на, Н. Павлова,
В. Ш кляева, В. Бородае- 
ва, А. Набокина, Л . Рудь, 
на заводе «А томмаш » — 
в бригаде А. С тукалова, 
в комсомольско - молодеж 
ном коллективе централь
ного универмага и мно
гих других, в составе ко
торых числятся почетны
ми членами герои, пав
шие при защ ите нашей 
Родины. Этими бригадами 
перечислено, в Фонд мира 
25126  рублей в течение 
1979 года.

М ногие волгодонцы еде 
лали личные взносы в 
Фонд мира. Месячную 
пенсию внесла К. С. Мат- 
рахова, полумесячную  — 
А. Ф. С абаты рева, скре
перист т. Колннболоцкий 
внес 100 рублей. Подсоб
ная рабочая цеха №  13 
химзавода имени 50-ле
тия ВЛКСМ  Т. Я. Ново
селова, лиф терш а Ж КХ  
треста «Волгодонскэнер- 
гострой» Л. И. Гаева еж е 
месячно вносят деньги на 
счет Фонда мира.

Областной комитет 
защиты мира и Фонда 
мира наградил этих ак
тивных товарищей по
четными грамотами.
Нашей партией, прави

тельством и народом еде 
лано и делается очень 
многое, чтобы не допу
стить развязы вани я новых 
войн. Но в мире и се
годня еще не спокойно. 
П олитика Белого дома 
и К итая направлена на 
обострение м еж дународ
ной. напряж енности, на 
то, чтобы вернуть чело
вечество к временам «хо
лодной войны».

Это говорит о том, что 
мы и дальш е должны кре
пить дело мира своим са
моотверженным трудом, 
быть как ■ никогда бди
тельными.

Г. Ш ПАЧЕНКО, 
председатель 

городской комиссии 
Фонда мира.

Инициатива 
поддержана

Во всех 16 бригадах ПМ К-1044 треста «Волго- 
донсксельстрой» прошли общие рабочие собрания. 
На них принято единодушное решение: по инициа

тиве коллектива ВУМа 16 февраля всем, как один, 
выйти на субботник и заработанные деньги пере
числить в Фонд мира. JI. Д ЕЛИ ДО Н .

секретарь партбю ро П М К -1044

Коммунист Павел 
Николаевич Головенко 
приехал на «Атоммаш» 
с Таганрогского заво
да «Красный котель
щик». В  коллективе 
слесарно - сборочного 
участка цеха парогене 
раторов его знают как 
передового рабочего. 
Успешно справившись 
с обязательствами 
1979 года, П. Н. Голо
венко ударно трудится 
в год ленинского юби
лея.

Фото А. Тихонова.

У Л У Ч Ш А Т Ь  
К А Ч Е С Т В О  
П Р О Д У К Ц И И
В течение 1979 года 

качество продукции пред
приятий города проверя
лось неоднократно орга
нами торгинспекции Се- 
веро - К авказского цент
ра стандартизации и мет* 
рологии. В основном про
цент забракованной про
дукции составил где-то 
2,5. Однако на лесо
комбинате было забрако
вано 100 процентов то ва 
ров народного потребле
ния.

В настоящ ее время 
там устранены  все при
чины брака, предприятию  
разреш ена реализация. 
Но таких крупных забра- 
ковок могло бы и не слу
читься, если бы ОТК за
вода серьезнее отнесся 
к своим обязанностям.

Значительно снизился 
за это время процент вы
пуска продукции с Госу
дарственны м знаком ка-», 
чества по городу — с 19 
до 17 процентов. На это 
повлияла корректировка 
плана выпуска продукции 
с Государственным зна
ком качества на Волго
донском химзаводе.

Наибольш их успехов в 
выпуске продукции с Го
сударственны м знаком к а
чества добился опытно
экспериментальный завод. 
План им выполнен и по 
номенклатуре и по объе
му.

Ш есть предприятий го
рода зарегистрировали акт 
о внедрении комплексной 
системы управления каче
ством. С начала разработ 
ки и внедрения- комплекс
ной системы управления 
качеством продукции 
(КСУКП) на предприяти
ях города внедрено 326  
стандартов предприятия. 
Экономическая эффектив 
ность от действующих 
систем управления каче
ством с начала года со
ставила 216  тысяч руб
лей.

Эту работу нужно про
долж ать. Комплексн а я 
система управления к а
чеством продукции— это 
одно из важнейш их на
правлений экономиче
ской политики нашей пар 
тин на современном эта
пе.

Р яд  предприятий горо
да выпускает продукцию 
неаттестованную , однако 
подлежащ ую  аттестации. 
Это КСМ-5, КПД-35, ле
сокомбинат, химзавод.

КПД-35 и завод «А том
маш» не выпускаю т това
ров народного потребле
ния.

П редприятия города 
имеют все условия для 
выпуска продукции высо
кого качества, необходи
мо только прилагать для 
этого больше усилий.

Г. ПОЛУЭКТОВА, 
старший инженер 

Северо-Кавказского 
центра стандартиза
ции и метрологии.
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К ЮБИЛЕЮ ВОЖДЯ
Комсомсльско - молодежная бригада ж естян

и цкое  члена КПСС И. И. Кочережко трудится в 
ЦоНфальиой заготовительной мастерской Волго
донского СМ У треста «Южпромвентиляцил».

Все девять ж естянщ иков бригады — комсомоль
цы со средним и средним специальным образо
ванием. Бригада работает без нарушений трудо
вой, производственной, технологической дисцип
лины и правопорядка. Средняя выработка за 
1979 год в бригаде составила 167 процентов.

Передовая бригада готовится достойно встретить 
110-ю годовщину со дня рождения В. И. Ленина; 
коллектив решил к этой знаменательной дате вы
полнить программу пятилетки,

В. АНТРОПОВ, 
зам . с е к р ет ар я  ком и тета ВЛКСМ 

« М инм онтаж спецстроя».

#  Совершенствуя формы труда

Творческое
содружество

Меньше года назад на 
митинге в честь ленин
ского ю билея бригадиры , 
«А томмаш а» выступили с 
инициативой создать 
бригады творческого со
друж ества. В них наряду 
с рабочими должны были 
влиться представители нн-| 
женерно - технических р а * 
ботников. Задачей  б р и гад ' 
творческого содруж ества 
стала помощь производст
венной бригаде в росте 
производительности труда 
на базе внедрения техни
ческих новшеств, органи
зации труда, учебы кол
лектива.

Сегодня на «Атомма- 
ш е» действует 21  брига
да творческого содруж е
ства. Эти коллективы  взя 
ли повышенные социали
стические обязательства 
на 1980 год.

В этом году работа 
бригад творческого содру
ж ества строится по пла
ну, который предусматри 
вает организацию полной 
загруженности рабочих в 
течение смены, своевре
менное принятие мер по 
предотвращ ению  возмож 
ных простоев и других 
производственных потерь, 
внедрение технологиче
ских процессов изготов
ления АЭС, новой техни
ки, изобретательства, р а 
ционализации и т. д.

Все чащ е приходят в 
начале дня в бригаду 
инженеры, технологи, 
чтобы #ia рабочих местах 
реш ить конкретные вопро 
сы. О пределенный запас

•  Объекты жилья и соцкультбыта — в срок!

Особо важная задача
Январь — месяц окончательной верстки планов 

н принятия социалистических обязательств, месяц, 
задающий тон и темп работы на весь год. Как он 
прошел в коллективах, занимающихся возведением 
новых жилых массивов Волгодонска, объектов 
культурно • бытового назначения? Наш корреспон
дент В, Пожнганов обратился с этим вопросом к 
начальнику жилищного управления капитального 
строительства производственного объединения 
«Атоммаш» Герману Ивановичу ИКОННННКОВУ. 
Вот что он рассказал:

технических знаний в с.пла 
ве с опытом практической 
работы . производствэн- 
ных бригад помогает им 
находить правильные ре
шения.

Содружество инж ене
ров, технологов и рабо
чих уж е приносит пло
ды. Так, в одной из пер
вых на «Атоммаше» 
бригад творческого сод
руж ества, которую воз
главил начальник техно
логического отдела А. А. 
Покатаев, была разрабо
тана конструкция резца 
для  чистовой обработки 
обечаек. Экономический 
эф ф ект составил около 7,5 
тысячи рублей. Повысив 
стойкость резца, бригаде 
удалось добиться высоко
го класса шероховатости 
поверхности обечаек. Про 
изводителыгость труда 
при чистовой обработке 
возросла в 10 раз, чисто
та обработки достигла 
уровня шестого класса. 
М ысль эта была вы сказа
на рабочими бригады то
карей - карусельщ иков 
Ю. И. Тихонова, инж ене
ры разработали ее техни
чески.

И нж енеры  - технологи 
этой ж е бригады создали 
типовой техпроцесс обра
ботки обечаек на ряд 
деталей пеоед термиче
ской обр иботкой.

Творческое содруж ест
во крепнет и в других кол 
лективах.

Л. ЕФИМОВА, 
начальник бюро 

коллективных форм 
труда «Атоммаша».

— Наши успехи в соз
дании нового города энер 
гомашиностроителей не
сомненны. Стремительно 
разрастаясь, Волгодонск 
за короткое время ш аг
нул через залив Ц имлян
ского моря и раскинулся 
новыми кварталами на его 
восточном берегу, ^урно 
растет он не только 
вширь. Мне Волгодонск 
представляется диаграм
мой, отражаю щ ей успехи 
советского градостроитель 
ства. Вглядитесь в облик 
города. Сначала вы уви
дите двухэтаж ные, затем 
трехчеты рех- и пятиэтаж 
ные дома, построенные в 
преды дущ ее двадцатипя
тилетие. Д алее они пе
реходят в девятиэтаж ки, 
а у путепровода через за 
лив — в четырнадцати 
этажки. На той же сторо
не ' вас встречают -шест- 
надцатиэтажиые «свечи». 
Это уж е • атоммаш евская 
эпоха. Только за послед
ние два года «Атоммаш» 
построил около 260 тысяч 
квадратных метров жилья, 
десятки детских садов, 
магазинов, школ и других 
объектов культурно-быто
вого назначения.

Но еще более значи
тельны стоящ ие перед 
нами задачи. Как извест
но, город .мы должны
полностью застроить к
концу 1983 года и 
освоить к этому времени 
700  миллионов рублей, 
выделенных на граж дан
ское строительство.

С начала строитель 
ства, то есть практи 
чески за четыре года, 
освоено всего 160 мил 
лнонов рублей. Полу
чается, что за такое 
же время предстоит 
превпатить в ,чомя, шко 
лы, больницы 54 0  мил. 
лионов рублей — поч
ти в четыре раза боль
ше, чем в предыдущий 
период. При этом 
жилья нам надо постро
ить в два раза, а объ
ектов соцкультбыта в 
восемь раз больше.

Эти цифры говорят о 
том, что темпы ведения 
гражданского строитель
ства и особенно объектов 
соцкультбыта пока недо
статочны.

Мы неплохо строим 
жилье, ежегодно вдвое

перевыполняем план вво
да детских садов, но мы 
очень отстали от граф и 
ка сдачи объектов зд р а 
воохранения, просвещ е
ния, культуры . Вместе со 
строителями мы благопо
лучно провалили в 
1978 — 1979 годах ввод 
роддома на 130 коек, все 
еще / в начальной стадии 
находится строительство 
больницы на 250 коек и 
поликлиники на 600  посе
щений. Медленно возво
дятся объекты торговли 
— комплекс торгового 
центра с универмагом, ап
текой, кафе-рестораном, а 
такж е крытый рынок. 
Только их ввод в этом 
году позволит улучш ить 
обслуживание быстро р а 
стущего населения ново
го города.

Наши интервью

В этом свете стано
вится понятной необходи
мость создания особого 
напряжения, самых высо
ких темпов юзботы с пер
вых дней 1980 года.

Однако, как показал 
прошедший месяц, это
го пока не достигнуто. 
Ни на ликвидации от
ставания по вводу жи
лых домов (ДСК-7 в 
прошлом году при пла 
не 230  тысяч квадрат 
ных метпов жилья ввел 
только 190  тысяч), ни 
на стр'-'и-.-'-т.отве объ
ектов 1980  года.

Закончился январь, а 
титульный список строи
тельных объектов и объ
емов на 1980 год все? еще 
не согласован и не утвер
жден, что снижает актив
ность строительных под- 
оазделений, которые не 
представляю т . себе задач 
на год и ближайшие м еся
цы.

Этот ф акт имеет 
серьезную подоплеку. Д е
ло в том, что руководите
ли ДСК-7, вы раж ая оза
боченность программой 
на 1980 год, заняли, на 
мой взгляд, неверную 
позицию. Получив зад а 
ние освоить в текущ ем 
году 62  миллиона рублей, 
и сознавая, что им это не 
под силу, они добиваются

пересмотра плана в сто
рону его уменьшения. Это 
неправильно. Нужно забо
титься не об уменьшении 
плана, а о наращивании 
мощностей. Ведь дальш е, 
как говорится, отступать 
некуда — 1983 год не за 
горами. Это коренной во
прос.

Особое внимание надо 
уделить развитию  СМУ-9 
и СМУ-6 домостроитель
ного комбината, занимаю 
щихся строительством 
внутриквартальны х инже- 
нерных сетей и благоуст
ройством. Этот участок 
работы пока самый отста
ющий. Об этом говорит 
положение дел.

К примеру, микро
район В-5 нового горо
да в настоящее время 
застроен на 40  процен
тов, а работы по соору
жению инженерных се
тей, автодорог, по бла
гоустройству выполне
ны на... ноль процен
тов.

В прошлом году СМУ-9 
и СМУ 6 освоили 2,5 мил
лиона рублей, и эта циф
ра характеризует их воз
можности, но в 1980 го
ду им предстоит произ
вести работ на 9 миллио
нов рублей. Значит, мощ 
ность их должна быть уве 
личена не менее чем в три 
раза, а организация — до
стичь уровня управления 
строительства с собствен
ной производственной ба
зой, с цехом малых архи
тектурных форм и т. д.

В озвращ аясь к главной 
задаче года, подчеркну: 
освоение объема в разм е
ре 62  миллионов рублей 
для ДСК-7 абсолютно обл 
зательно не только с точ
ки зрения необходимости 
скорейш его ввода объек
тов для улучш ения обслу
живания населения. Есть 
здесь и другая сторона 
дела. Заказчик  — произ
водственное объединение 
«^Атоммаш» — стремясь 
создать благоприятные 
предпосылки для перехо
да строительного произ
водства на орловскую не
прерывку», обеспечивает 
ДСК документацией с 
достаточным опереж е
нием. Однако строите
ли не торопятся претво
рять проекты в жизнь. А 
это иногда приводит к 

'тому, что они устарева
ют.

Думается, что нужно 
сделать все для наращ и
вания мощностей подраз
делений ДСК-7, создания 
прочной базы граж данско
го строительства и в даль 
нейшем выйти на рубеж 
100— 120 миллионов руб
лей строймонтажа в год.

В профсоюзных организациях

О б н ов л е н  совет наставников
На первом организационном заседании но

вого состава совета наставников, действую
щего при объединенном построечном комитете 
треста «Волюдонскэнергострой», утвержден  
перспективный план работы на год.

Эти девушки — из Волгодонского учебного ком 
"штата.г Их будущая профессия — каменщицы. 
Исантику они проходят на строительстве гаража 
- троллейбусном управлении и очень довольны вы 
Jc or.i своей ' Л '  егки.

На снимке: И. СУВОРОВА и М. МАНДЗЮ К.
.Фото А, Севостьянова.

П редусматривается мно
го новых мероприятий. 
Например, объявлено со
ревнование за звание 
«Лучший наставник моло
дых строителей «А томма
ша». Оно присваивается 
по представлению  совета 
объединенным построеч
ным комитетом один раз 
в год.

При определении луч
ших наставников йудех

учиты ваться выполнение 
ими и их воспитанниками 
— молодыми рабочими — 
государственных планов и 
социалистических обяза
тельств, уровень трудо
вой и общественной дис
циплины, поведение в бы
ту, участие в различных 
мероприятиях, »учеба в 
ш коле рабочей молоде
жи, техникумах или ву
зах.

В целях координации 
усилий воспитателей мо 
лодеж и, обмена опытом, 
поиска путей дальнеиш е 
го повышения эффектив 
ности работы намечено 
провести в‘ первом полу
годии слет наставников 
стройки.

Перспективным планом 
предусмотрено немало 
других интересных меро
приятий.

Возглавил новый со
став совета наставников 
треста дважды Герой Со
циалистического Труда 
А. А. Улесов.

М.  Ш АРИПОВ.

Читатель ставит 
проблему

ЧТОБЫ
Р А З Г Р У З И Т Ь  
И А Р Ш Р У 1Ы
Усилившиеся Голода об

нажили недостатки в орга 
низации автобусного дви
ж ения. Правда, для нас, 
транспортников, эти недо
статки. не были неожидан 
ностью, и мы последова
тельно их устраняли.

С целыо контроля за 
соблюдением расписания 
и графиков движения ав
тобусов организованы в 
нескольких мрстах дис
петчерские пункты, уве
личился коэффициент вы
хода машин на 14 м арш 
рутов (сейчас на линии 
ежедневно выходят 7 5 — 
80 автобусов, кроме того, 
в часы «пик» добавляется 
около 35 автобусов). И 
все-таки горожане не 
удовлетворены рабитой 
транспорта. По утрам пас
сажиры буквально штур
муют автобусы. II многие 
строители добираю тся на 
объекты  производствен
ной базы  с большим опоз
данием.

Это говорит о том, что 
увеличение количества ав
тобусов, более четкое вы
полнение водителями рас
писания не снимает проб
лемы. И вот почему. Прак 
тически все, кто утром 
обязан ехать на работу в 
сторону «А томмаш а», вы
ходят на улицу М-фскую 
в старом городе, в новой 
ж е части все идут к ка
ф е «Н адеж да» или к ос
тановке около 16 этажек. 
Тысячи людей в корот
кий промежуток времени 
хотят уехать, но... прихо
дится стоять на морозе 
иногда даж е не двадцать, 
а. значительно больше ми
нут, чт^оы кое как втис
нуться в .машину.

Какой ж е ' выход? На 
взгляд автотранспортни
ков, надо разгрузить ули
цу Морскую. Для этого 
можно пустить автобусы 
шестого марш рута по ули 
це Горького с выходом на 
улицу Степную, затем по 
улице Курчатова (в но
вой части города) мимо . 
первого корпуса «Атом
маш а». Улицей Курчато
ва можно было бы заколь
цевать и четвертый м ар
шрут автобусов.

Что мешает , решить 
эти вопросы? Казалось 
бы, улица К урчатова по
строена, улица Горького 
тоже. Но, как обычно, с 
недоделками. На дорож 
ном полотне выбоины, во 
многих местах нет бордю
ров, не построены заезд- 
ные площадки и автопа
вильоны. Улица Химиков 
вообще в непригодном 
дл я  эксплуатации состоя
нии, а ведь, чтобы пу
стить автобус по улице 
Горы,-ого, необходимо 
прежде отремонтировать 
улицу Химиков.

Вот эти «мелочи» и 
' являю тся основной прпчи- 
j ной того, что на одной 

улице автобусов густо, а 
на другой пусто, а в ре
зультате сотни люд, й вы
нуждены опаздывать на 
работу.

К. ТЕРЕХИН
инженер эксплуатации 

пассажирского 
автопредпрнятня, 

наш внешт. корр.

Редактор 
И. П У Ш К А Р Н Ы Й ,
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Вторник, 5  февраля
9 .05  — Программа

м ультф ильм ов. 9 .20  —
С. А леш ин. «Если...». 
Фильм- спектакль Мос
ковского драматическо 
го теаггра на Малой 
BpciHHoii. 1 1 .30 —  Но- 
востл. 1 4 .30  — Ново
сти. 'i l.oO — «По Сиби
ри и Д альн ем у Восто. 
ку». Кишопрограмма.
1 6 .0 0 — Б . Катаев. «Бе 
леет индус одинокий».
16 .30—< «Страницы ис 
тории». 1 7 .0 0 — «Весе
лые старты » . 1 7 .4 5 -  
Концерт} Государствен
ного днг.'эмбля народно
го тащца Северо-Осетин 
ской Д С С Р  «Алан». 
18 .30  1—  «Стихи — 
дотямэд. 18.45 ,— «С е
годня г в мире». 19.10 
День Д он а. 19.30 — 
«Сговсеэ». Докумен
тал ьн ы й  фильм о реа« 
ционно ii сущности 
Кэмп-Д^видского дого
вора. 1 9 .5 5 — П ремье
ра тел( гвизнонного мно 
госериймого художест
венного! ф ильм а «Б е
рега». 'S-я серия. 21.00

Пятница, 8  февраля
9.05 — «Любимые

стихи». 9 .3 5 — «Б ере
га». 7-я серия. 10.40 — 
«Песня далекая и близ 
кая». И  .2 0 — Новости.
1 4 .3 0 — Новости. 14.50 
— К Дню А эрофлота. 
Телевизионный доку
ментальный ф ильм 
«Потому что мы пило
ты». 1 5 .40— «Родная 
природа». 16.00 —
«Твоя ленинская биб
лиотека». «Лев Тол
стой как зеркало 
русской революции».
16.45 — Ф о р_ т е-
пи а н и ы е произ
ведения Ф. Ш опена. 
1 7 .1 5 — «Человек и 
земля». П рограмма ре
дакции сельской ж из
ни. 17.15 — «Ж изнь 
А. Н. Островского». 
П ередача 2-я. 18.15 — 
«Сегодня в мире».
19.00 — День Дона. 
19 .15 — «От выборов 
до выборов». 19.35 — 
«Д ама с собачкой». 
Художёст в е н н ы й  
ф ильм по одноименно
му рассказу А. П. Че-

С М  О Т Р И Т Е  
(Ш  ТЕЛЕЭКРАНАХ

— «В|ремя». 21 .35  — 
«Т еатр  и время». 
«В стречи  с Чеховым».
2 2 .5 0 — «Сегодня в ми. 
ре». ,

Ср<еда, 6  февраля
9 .05V — «Творчество 

ю н ы х н  9 .35  — ^Б ер е
га». 5 -я  серия. 10 .40— 
«К луб  кинопутеш ест
вий». 11 .35 — Нозо- 
CT.IS. 14.30 — Новости.
1 4 .5 0 — П рограмма до 
куминтальны х ф иль
мов. 16 .05  — «Ш ах
м атн ая  ш кола». 16.35 
«О тзовитесь, горнис
ты!». 17 .05  — «Чело
век и  земля». П рограм
ма редакции  сельской 
ж н з н и. 17.35 — 
«Ж изнь»  А. Н. Ост
ровского». П ередача 
1-я. Е8.45 — «Сегодня 
в мире». 1 9 .0 0 — День 
Дона. 1 9 .2 0 — «Ч ело
век и закон». 19 .50 — 
П рем ьера телевизион
ного многосерийного 
художественного ф иль
ма «Б ерега» . 6 -я  се
рия. 2 1 .0 0 — «Время». 
2 1 .3 5 ^ П р е м ь е р а  филь 
ма-концерта «Танцует 
заслуж енная  артистка 
Р С Ф С Р  Л. Семеняка».
2 2 .3 0 — «Сегодня в ми
ре».

Четверг, 7  февраля
9.05 — «Отзовитесь, 

горнисты!». 9 .3 5  — 
«Б ерега» . Телевизион
ный многосерийный 
худож ест в е н н ы -й  
ф ильм. 6-я серия.
10.45 — Концерт м асте
ров искусств М олда
вии. 11 .40— Новости.
1 4 .30— Новости. 14.50
— «Сельские будни». 
Кинопрограмма. 15.55 
«Русская  речь». 16.25
— «О бъектив». 1 6 .5 5 — 
«Б ольш ая арена юного 
спортсмена». 17 .25 — 

'«Н . Тихонов. Времена 
и дороги». Телевизион 
ный документальный 
ф ильм. 18 00 — «Л е
нинский- университет 
миллионов». 18.35 — 
День Дона. 18 .45 — 
«Сегодня в мире»,
1 9 .0 0 — «Вместе друж 
ная семья». М узыкаль 
пая программа. 19.30 
«К ампучия сегодня». 
Кинопрограмма. 19.5-5
— П ремьера телевизи
онного .многосерийного 
художественного ф иль
ма «Берега». 7 -я  се
рия. 2 1 .0 0 — «В ремя».

хова. • («Ленфильм». 
1960 г.). 2 1 .0 0 — «Вре 
мя». 2 1 .3 5 — «Очевид
ное — невероятное». 
Киноприложение: «М а
ленькие зверуш ки Ан
тони ван Л евенгука», 
«Чудеса в решете». 
22 .20  — «Сегодня в 
мире». 22.35 — «В е
черние мелодии».

Суббота, 9  февраля 
9 .00  — «Выставка 

Буратино». 9 .30  —
«Д ля вас, родители».
10.00 — «Конце р т- 
вальс». 1 0 .3 0 — «Дви
жение без опасности».
1 1 .00— «По музеям и 
выставочным залам». 
Народный художник 
С С С Р Ю. М. Неприн- 
цев. 11.30 — «Это вы 
мож ете». Конкурс мо
лодых изобретателен. 
1 2 .2 0 — Н ародный ар 
тист ССС Р А. Бори
сов читает рассказы  
A. II. Чехопа. 12.50 — 
«Тираж  «Спортлото».
13.05 — «Советы и 
ж изнь». 1 3 .3 5 — «Наш 
адрес— Советский Со
ю з». П рограмма с учас 
тием ' худож ественных ■ 
коллективов г. Днепро 
петровска. 14 .20  — 
«Врем е н а года». 
М ультфильм. 14.30 — 
Ново с т и. 14 .45 — 
«Ф и л ь м — детям». 
«А леш а Птицын вы ра
баты вает характер».
16 .00  — «Встречи по 
ваш ей просьбе». 17.00 
«Рож дено пятилет
кой». «В торая профес
сия города». П ередача 
о коллективе Ш ахтин- 
ского хлопчатобумаж 
ного комбината им. 
50-летия С С С Р и о 
развитии легкой про
мышленности области 
за четыре года пяти
летки. 17 .45 — <В
миое животных». 18.45
— Беседа на меж дуна
родные темы политиче
ского обозревателя га
зеты «П равда» Ю. А. 
Ж  у н о в а .  19.30 — 
М. К рлеж а. «Господа 
Глембаи». П ремьера 
фильма-спектакля Го
сударственного А каде
мического театра ' им. 
Е. Вахтангова. 21 .00
— «В ремя». 21 .35  — 
Продолжение ф ильма- 
спектакля «Господа 
Глембаи» 22 .25  — 
Программ.! телевизион 
ных док. фильмов.

ВОЛГОДОНСКОМУ ХИМЗАВОДУ  
ИМЕНИ 50-ЛЕТИЯ ВЛКСМ

требуются на постоянную работу
аппаратчики, слесари по ремонту технологическо

го оборудования, слесари - сантехники, электромс^. 
теры, слесари КИПиА 5  разряда, токари, отборъТИ- 
кн - штабелевщики, каменщики, штукатуры, маля, 
ры, газосварщики, грузчики, слесари - наладчики, 
бетонщики, кровельщики, электромонтер по обт 
служиванню охранно - пожарной сигнализации 5 — 6 
разряда, подсобные рабочие, аппаратчики на учас
ток жидких н пастообразных моющих средств, на. 
чальник участка, начальник смены на погрузо.раз
грузочный участок, мастера КИПнА, инженеры- 
технологи (мужчины),i сменные мастера в гофро. 
цех.

Обращаться: г. Волгодонск, Волгодонской хим
завод, отдел кадров или к уполномоченному отде
ла по труду, ул. 50 лет СССР, 2.

БЕТОННО . РАСТВОРНЫ Й ЗАВОД  
ТРЕСТА «ВОЛГОДОНСКЭНЕРГОСТРОИ»

ш г л а ш а е г  к а  постоянную работу:
арматурщиков 2 — 3 разряда, 
электросварщиков 3 — 4  разряда, 
слесарей по ремонту кранов 3 — 4 разряда, 
машинистов козловых н башенных кранов, 
электромонтеров 3 — 4  разряда, 
слесарей - сантехников 3 — 4  разряда, 
мастеров по мет»ллообработке и ОТК.
Оплата труда сдельно-премиальная, йредостзвля- 

ю тс я . места в благоустроенном общежитии, благо
устроенные квартиры — в. порядке очередности.

Обращаться в отдел кадров треста «Волгодонск- 
энсргострой» или к уполномоченному по труду, 
у л . . 50 лет СССР, 2.

ВОЛГОДОНСКОМУ ОТДЕЛЕНИЮ СТРОЙБАНКА
требуют? я на постоянную работу

инженерные работники со строительным образо
ванием.

Ж илплощ адь предоставляется в порядке очеред
ности.

Обращаться по адресу: ул. М. Горького, №  77-1 
с 9 до 17 часов или к уполномоченному отдела по 
труду, ул. 50  лет СССР, 2.

ВАШ Е ИМУЩЕСТВО 
. МОЖЕТ НАДЕЖ НО ОХРАНЯТЬСЯ...

если вы обратите ь и услугам 
специализированной 
службы милиции...

...в любом указанном вами помещении будут ус
тановлены приборы охранно - пожарной сигнали
зации, которые оповестят милицию или соседей не 
только о любой попытке постороннего проникнуть 
внутрь, но такж е при возникновении пожара.

З А К Р Ы В  СВОЮ  К В А РТ И РУ , ДАЧУ, ГА РА Ж , 
ВЫ  СМ О Ж ЕТЕ СПОКОЙНО УИТИ И З  ДОМА, 
О ТП РА В И ТЬС Я  В ОТПУСК, К ОМ АН ДИРО ВКУ .

Ваше имущество будут охранять электронные 
сторожа.

Справки о различны х видах охраны имущ ества 
можно получить в отделе вневедомственное! охра- 

i ны, ул. Ленина, 4.

Вниманию жителей Волгодонска!
В целях экономии личного времени горожан Вол

годонской производственный цех производственно
го объединения «Ростоблбыттехника»
о га из/ет п зием  и оформление заказов
по ремонту холодильников и стиральных машин по 
телефону 9 -20  54.

Зак  w чайте договоры
на абонементное обслуживание холодильников,

находящ ихся в индивидуальном пользовании у на
селения, и на техническое обслуживание холодиль
ников, стиральных машин, пылесосов, полотеров, 
находящ ихся в эксплуатации предприятий, учреж 
дений и организаций.

Абонемент предоставляет большие льготы  вла
дельцу холодильника, бесплатный ремонт холо
дильника в счет абонементной платы  в течение года.

Заявки на договоры принимаются по адресу: 
ул. Ленина, 99, с 8.00  до 20 .00 , без выходных дней. 

По улице Морская, 114  открыта
мастерская  по ремонту и изготовлению

ю велирных изделий из золота заказчика по уста
новленным образцам с обязательны м апробирова
нием.

Время работы мастерской с 9 .0 0  до 18.00. Вы
ходные: воскресенье, понедельник.

ВОЛГОДОНСКОМУ ФИЛИАЛУ  
ВСЕСОЮЗНОГО НАУЧНО- 

ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОГО И ПРОЕКТНОГО 
ИНСТИТУТА ПОВЕРХНОСТНО-АКТИВНЫХ  

ВЕЩ ЕСТВ (ВНИИПАВ)

срочно требуются ка постоянную работу:
В ОПЫТНЫЙ ЦЕХ: 

аппаратчики, слесари, газоэлектросварщикн, 
электрики, слесари КИПиА;

В ЯСЛИ САД «БУРАТИНО»: 
старшая медсестра, 
разнорабочие на хозбазу.
Работаю щим в опытном цехе предоставляю тся 

льготы соответственно спискам вредности.
В ф илиале имеется база отдыха.
Ж илплощ адь предоставляется в порядке очере

ди.
Оплата повременно-премиальная согласно ш тат

ному расписанию.
Обращаться: г. Волгодонск, пл. Химиков, ф или

ал ВНИ ИП АВ, в отдел кадров или к уполномочен
ному по труду, ул. 50 лет С СС Р, 2.

ЦИМЛЯНСКОЕ ЭКСКУРСИОННОЕ БЮРО
организует ж елезнодорож ные путеш ествия по 

марш рутам:

Ци йляйск— Ленинград— Цимлянск
с 12 ф евраля  по 21 ф евраля
(стоимость путевки 114 рублей);

Цим ля; ск— Рига— Пярну—  Ленинград —  Цнм- 
лянск

с 21 ф евраля по 11 марта 
(стоимость путевки 220  рублей). <

За справками обращаться, г. Цимлянск, ДК «Энер 
гетик», тел. 9-14-49.

ВОЛГОДОНСКОЙ ТЕХНИКУМ  
ЭНЕРГЕТИЧЕСКОГО МАШ ИНОСТРОЕНИЯ

открывает в 1980 году
платные подготовительные курсы на базе 10 клас

сов по математике, русскому языку и литературе 
для желающих поступить в техникум.

Срок обучения 4 месяца.
Прием заявлений до 1 марта 1980 года. 
Обращаться: ул. М орская, 94 , 4-й этаж , с 8  до 

16 часов.

ПОДСОБНОМУ ХОЗЯЙСТВУ ПО «АТОММАШ»
для постоянной работы  в тепличном комбинате

требуются!
рабочие овощеводства закрытого грунта (теплич

ницы) слесари . сантехники, грузчики, стекольщи
ки, сторожа.

Оплата труда сдельно - премиальная, повремен
ная.
, Обращаться: подсобное хозяйство «А томмаш а» 
или к уполномоченному по труду, ул. 50 лет СССР, 
2 .

В СТРОИТЕЛЬНО - МОНТАЖНОЕ УП РАВЛЕ
НИЕ №  11 ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНА  
ТА №  7

Т РЕБУ Ю Т С Я  НА ПОСТОЯННУЮ  РА БО ТУ  
О П Ы ТН Ы Е И Н Ж Е Н Е РН О  - ТЕХ Н И Ч Е С К И Е  Р А 
БОТН ИКИ  НА ДО ЛЖ НО СТИ ; 

начальников участков, 
прорабов, 

мастеров.
При поступлении на работу предоставляется вре

менное жилье.
Принимаются такж е рабочие строительных спе

циальностей, общежитием обеспечиваются.
Обращаться по адресу: г. Волгодонск, СМУ-11 

ДСК-7, конец улицы .Вокзальной, возле здания 
УГ1П УПТК или к уполномоченному отдела по тру 
ду, ул. 50 лет С СС Р, 2.

СТРОИТЕЛЬНО
МОНТАЖНОЕ 

УПРАВЛЕНИЕ №  4  
ДС К.7

приглаш ает на работу:
плотников - бетонщиков, 

газоэлектросварщиков, 
электросварщиков, 
электромонтеров.
Оплата труда сдельно

премиальная и повремен
ная. Д ля  одиноких имеет
ся общ ежитие. Предостав-, 
ленне временного и по
стоянного ж илья соглас
но очередности.

У правление находится 
на территории консервно
го завода города Волго
донска.

За справками обращать.
ся в отдел кадров или к 
уполномоченному отдела 
по труду, ул. 50  лет 
С С С Р, 2.

СТРОИТЕЛЬНО
МОНТАЖНОМУ 

УПРАВЛЕНИЮ  №  7  
ДСК-7

на постоянную работу

требуются:
плотники .  бетонщики,
монтажники,
электросварщики,
каменщики,
стропальщики.
О плата труда сдельно

премиальная (1 8 0 — 250 
рублей). >

Одиноким предостав
ляется  общежитие. По
стоянное ж илье предо
ставляется в порядке об
щ ей очереди.

Обращаться: г. Волго
донск, новый город, ос
тановка «П арк Д руж бы » 
(за  ГП ТУ -80), вагончи
ки СМУ-7 Д С К -7. или к 
уполномоченному по тру
ду, ул. 50  лет СССР, 2.:
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